

Blue darf auch mit in die Schule!

"Jetzt war es endlich soweit! Ich durfte am 17. November 2009 auch mit zur Schule und die Klasse 6a

kennenlernen. Hund, oh Hund, ich war vielleicht aufgeregt!



Da war ich schon froh, dass mir eine nette Schülerin den Wassereimer füllte. So konnte ich viel hecheln und immer wieder trinken. Und zu lernen gibt es ja ganz schön viel in so einer Stunde.

Ich stand dort im Mittelpunkt. Ein bisschen peinlich war es mir schon: Ich bin gerade im Fellwechsel und sehe aus, als ob die Motten in

meinem Fell wären. In ein bis zwei Wochen hätte ich viel hübscher ausgesehen. Glaubt ja nicht, dass ich bereit war, mich wie Ruby vermessen zu lassen. Meine Maße teile ich niemand mit. So geht man doch mit einer jungen Hündin nicht um. Oder lassen sich hier die jungen Damen etwa auch vermessen? Diskretion bitte!



**Ich war jedoch ganz aufmerksam.
Und erstaunt: Das ist doch ganz
anders als in meiner Hundeschule.**

**Weit und breit kein anderer Hund zu
sehen!**



Da ich alles doch ganz schön anstrengend fand, wurde ich auch schnell wieder nach Hause gefahren. Ich habe mich dann den gesamten Tag von der Schulstunde erholen können. Meine Große sagt,

dass die Schülerinnen und Schüler mehrere Stunden oder sogar einen ganzen Tag in der Schule sind. Wie halten die das nur aus?

Liebe Grüße Eure Blue"